

# VISIOCONFÉRENCES *Au cœur de la trauma*

CHUSJ – Auditorium Justine Lacoste ✓

HSCM – C-5175 ✓

VISIOCONFÉRENCE\* ✓

PRÉSENTATION PDF\*\* ✓

**Mercredi 23 mars 2016, 16 h 15 à 17 h 15**



**Louis Crevier, M.D.**

Neurochirurgien pédiatrique

Directeur, Programme de neurochirurgie

Co-directeur, Programme de traumatologie pédiatrique

CHUSJ

***Le traumatisme craniocérébral chez l'enfant : accidentel ou non et les controverses médicales***

Les traumatismes crâniens en pédiatrie représentent une cause fréquente de consultations à l'urgence et d'admissions à l'hôpital. Les mécanismes sont très variés, incluant des causes accidentelles et non accidentelles (maltraitance ou syndrome du bébé secoué). La prévention, bien qu'essentielle, présente aussi ses limites. La compréhension des dommages au cerveau et des séquelles associées évolue sans cesse, mais plusieurs controverses persistent dans le monde médical, particulièrement en ce qui concerne les traumatismes dits non accidentels.

\* **Personne ressource pour visio** : Khadija El Haili par courriel  
[khadija.el.haili.hs@ssss.gouv.qc.ca](mailto:khadija.el.haili.hs@ssss.gouv.qc.ca) ou téléphone 514 345-4931 poste 3121

**Vous pouvez vous inscrire directement en allant sur cette adresse :**

<https://www.irisreservation.ca/Public/Login.aspx?ReturnUrl=%2f>

\*\* La présentation est disponible sur le site de Trauma Québec, le vendredi précédant la conférence.  
<http://traumaquebec.com/Enseignement/Visioconference.html>